

Proximag

# L'endermologie soigne

- [Accueil](#)
- [Proximag](#) - Hier 05h00 - A.D. -



Sébastien s'est lancé dans l'aventure «Esprit de corps» il y a quelques mois à peine. Cet infirmier de formation souhaite mettre son savoir et son savoir-faire au service du bien être du patient.

Pour cela, il opte pour l'endermologie. «Il y a deux volets. D'une part, le côté esthétique. Cela cible des zones particulières du corps, comme les jambes, les cuisses pour la cellulite, par exemple ». Il utilise la technique du LPG Cellu M6 pour éliminer la cellulite, gommer les petites rides et atténuer les cicatrices. Cela concerne les pommettes, le cou, le front ou encore le ventre. D'autre part, le côté thérapeutique. «L'endermologie permet d'aider et d'accompagner le patient lors d'un cancer du sein, des cicatrices, des brûlures, des maux de dos, etc. C'est aussi très utile pour préparer le patient avant une opération ».

*Esprit de corps et endermologie Rue Camille Lemonnier 24 La Louvière*

064 26 10 77

[www.espritdecorps.be](http://www.espritdecorps.be)